
إرشــادات التــســجــيل لحــضور اجـتـماع
الجــمــعــيــة العــمـومــيـة عــن بـــعــــد
Registration Instructions to Attend the 
Annual General Assembly Meeting Remotely

Virtual Annual General Assembly gives you the opportunity to attend the AGM 
remotely, participate and vote in real-time, using your smartphone, tablet or computer.

 تنـظـيم الجمعية العمومية عن بعد يمنحك الفرصة لحضور الجمعية والمـشاركة
 باسـتخـدام هـاتـفك الـذكـي او جـهازك اللوحي او الكمـبيوتر. كما يمكنك مـتابـعة
 الــبث الحـي والمبـاشـر لمجـريات اجـتماع الجمعية العمومية وطرح الاسئلة والتصويت

بشكل فوري ومباشر

إرشادات التسجيل لحضور الجمعية العمومية عن بعد
To  re g i s te r  fo r  t h e  A n n u a l  M e e t i n g  R e m o te l y

سيتم فتح باب التسجيل لحضور الجمعية العمومية عن بعد قبل 24 ساعة من موعد اجتماع الجمعية العمومية

بعد التأكد من صحة بياناتك سيتم ارسال رمز الاجتماع التعريفي اضافة الى اسم المستخدم وكلمة السر الخاصة
بك عن طـريق البريد الالكتروني ورقم الهـاتف المتـحرك المـذكـوران في طـلب التـسجيل قبل يوم واحد من موعد

انعقاد الجمعية العمومية

سيتم تزويدك بدليل المستخدم لحضور الجمعية العمومية عن بعد

هذه الخدمة متاحة فقط للمساهمين، وفي حالة الرغبة بتفويض وكيل للحضور نيابة عنك يرجى تحميل نموذج
التوكيل او التواصل مع الشركة للحصول على نموذج التوكيل وتقديمه

للتسجيل يرجى زيارة بوابة الجمعية العمومية الذكية على الرابط أدناه

The registration will be ONLY activated 24 hours prior to the Annual General Assembly.

Once the application gets approved a confirmation email will be sent to you including
the meeting ID, Username and Password to the email and mobile number provided in
the application form one day before the date of the Annual General Meeting.

You will also be provided with a user guide to attend the General Assembly remotely.

This service is available to the shareholders only, if you wish to authorize a proxy to attend
on your behalf, please download the proxy form, or contact the company to obtain

and submit the proxy form.

Visit the Smart AGM Portal at: www.smartagm.ae


